
修了生の声（令和2年度修了生）

高橋 優美 さん
（訪問介護事業所勤務）

介護の知識を得て、より良い
サービスを提供したいと思い
受講しました。

受講したことで、一つひとつ
の過程が何故必要かを学ぶこ
とができましたし、より一層、
利用者様に丁寧に接していき
たいとも思いました。

更に勉強し、将来、介護福祉
士の資格を取るつもりです。

頑張ります！


